

# So war's gewesen. Die Landesfahrt.

Am 27.08. endete die Landesfahrt 2021. An dieser Stelle möchten wir nochmal die Eckdaten der Landesfahrt zusammenfassen und uns bei allen Teilnehmenden für die Zusammenarbeit bedanken.

Nachdem kurzfristig Frankreich und die Schweiz als Fahrtengebiet gestrichen wurden und nochmal viel umgeplant werden musste, starteten an den beiden Anreiseterminen am 07.08 und am 14.08 insgesamt über 250 Teilnehmende in den Schwarzwald. In den folgenden ein bis zwei Wochen gingen die Fahrtengruppen auf Fahrt und haben in dieser Zeit einiges erlebt und gesehen. Interessante Begegnungen mit Menschen und Hausschweinen, ungewöhnliche Schlafplätze und natürlich die schöne schwarzwälder Landschaft. In diesem Zeitraum erreichte das Team auch die Nachricht, dass es in manchen Fahrtengruppen leider positive Coronafälle gab. Da als Infektionsort trotz negativem Testergebnis bei Anreise und Maskenpflicht während der Fahrt einer der Reisebusse ausgemacht wurde, mussten leider alle Kontaktpersonen die Fahrt vorzeitig beenden und abgeholt werden. Wir bedauern sehr, dass so viele frühzeitig nach Hause fahren mussten und möchten uns nochmal bei allen Beteiligten für die ausgezeichnete Zusammenarbeit und das Verständnis bedanken!

Nach dem ersten Fahrtenteil trafen sich alle verbliebenen Fahrtengruppen ab dem 23.08. zum Abschlusslager in der Nähe von Freudenstadt. Neben dem Programm blieb natürlich auch genügend Zeit für den Austausch der Fahrtengeschichten, Entspannung und Singerunden. Natürlich wurde auch das gesamte Abschlusslager coronakonform durchgeführt, wofür das Team ein Hygienekonzept entwickelt hat. Alle Teilnehmenden haben sich vorbildlich an Abstandsregelungen, Masken, etc. gehalten, wodurch das Infektionsrisiko auf ein Minimum reduziert werden konnte. Vielen Dank!!

Ein weiteres Dankeschön möchten wir außerdem noch an das Programmteam, das Küchenteam und das Saniteam aussprechen, ohne die das Abschlusslager ebenfalls nicht möglich gewesen wäre.

Auch wenn es sehr viel Arbeit war, war es uns als Team eine große Freude die Landesfahrt zu planen und durchzuführen.  
Liebe Grüße, Gut Jagd und Gut Pfad  
Das Landesfahrtenteam

P.S. Die Landesfahrt wurde unter anderem mit Mitteln des Aufholpakets im KJP des BMFSFJ finanziert. ([www.bmfsfj.de/aufholpaket](http://www.bmfsfj.de/aufholpaket))